

Bürgerverein

Herzliche Einladung zum Neujahrsempfang

Jetzt ist es soweit! Das Jubiläumsjahr 2008 kann beginnen. Zur Eröffnung des Jubiläums „1000 Jahre Zähringen“ laden wir alle Zähringer Mitbürgerinnen und Mitbürger zum Neujahrsempfang am Sonntag 13. Januar 2008 um 18 Uhr in das Gemeindezentrum St. Blasius (Burgdorfer Weg) ein.

Oberbürgermeister Dr. Dieter Salomon und der Vorsitzende des Bürgervereins Zähringen Holger Männer werden dabei einen kurzen Rückblick und eine Vorschau über die bevorstehenden Ereignisse des Jubiläumsjahres geben. Musikalisch umrahmt wird der Empfang durch ein Bläserensemble des Musikvereines Zähringen.

Über Ihre Teilnahme würden wir uns sehr freuen.

Adventsmarkt 2007

Auch im vergangenen Advent veranstalteten die Zähringer Vereine und Institutionen wieder den Adventsmarkt auf dem Platz der Zähringer. Übereinstimmend freuten sich die Standbetreiber über den guten Besuch. Auch dieses Mal konnten erhebliche Verkaufserlöse an soziale oder kulturelle Einrichtungen verteilt werden.

Besondere Aufmerksamkeit erhielten auch die Jugendlichen, die sich aktiv beteiligten.

Besonders ist hier das Kinderorchester des Musikvereines Zähringen hervorzuheben, das unter der Leitung von Isabella Minardi musizierte. Großen Dank auch der Firma Pape, die sich um die kostenlose elektrische Versorgung sehr verdient gemacht hat.

Stadtteilkonferenz zum Stadtentwicklungsplan für Zähringen

Über zwei Tage hinweg beschäftigten sich 64 Bürgerinnen und Bürger am 23. und 24.

November 2007 im Gemeindezentrum St. Blasius mit der Entwicklung des

Stadtteilentwicklungsplanes. In acht Gruppen mit wechselseitiger Zusammensetzung wurden zu allen relevanten Themen des Stadtteiles Stellung bezogen, sowie Visionen und Vorschläge erarbeitet.

Im Verlauf der Tagung entstand ein sehr kooperatives Arbeitsklima, das auch die Vertreter der städtischen Ämter sehr positiv beeinflusst hatte. Erfreulich aus der Nachbetrachtung ist, dass nicht nur Themen um Bauen oder Verkehr in Zähringen erörtert wurden, sondern auch die „weichen“ Themen der Entwicklung und Gestaltung des sozialen und kulturellen Zusammenlebens breit diskutiert wurden.

Inzwischen fand unter Beteiligung von Gruppensprechern eine erste Redaktionsitzung statt, um die Beratungsergebnisse zusammen zu fassen. In einer weiteren Veranstaltung am 17. Januar im Kulturzentrum „Thomas“ in der Tullastr. werden die Ergebnisse OB Dr. Dieter Salomon in einer öffentlichen Veranstaltung übergeben. Nach der derzeitigen Zeitplanung wird sich dann der Gemeinderat voraussichtlich im April 2008 mit den Ergebnissen befassen.

Geschäftsstelle des Bürgervereines Zähringen: Rötebuckweg 27, 79108 Freiburg-Zähringen
Tel. 0761 / 5559509, Email: buegerverein.zaehringen@web.de, Internet: www.zaehringen.de

-Mitglied werden im Bürgerverein Zähringen lohnt sich-

Melden Sie sich einfach bei der Geschäftsstelle

ath/bvz